

STADTRADELN 2021 - aus is!

Wie immer mit etwas Wehmut, aber auch mit Begeisterung schauen wir zurück auf drei Wochen STADTRADELN!



Liebe Stadträdlerinnen und Stadträdler,

es ist ausgezählt - hier nun die Endergebnisse:

WICHTIGSTES ERGEBNIS: Wir sind viele!

- 🚲 Die Beteiligung war in fast jeder Kategorie deutlich höher als 2020!
- 🚲 Die insgesamt 21 Teams brachten 361 Radelnde an den Start!
- 🚲 Damit liegt im Landkreis nur die Beteiligung in Bruckmühl höher als bei uns, wenn man es auf die Bevölkerungszahl umrechnet.
- 🚲 Über 90.000 Kilometer wurden geradelt und dabei 13 Tonnen CO₂ eingespart.

Hier also nun die Stockerplätze:

Kategorie: Teams mit den meisten Teilnehmenden

- | | |
|---------------------------------------|----|
| 1. Evangelische Gemeinde Heilig Geist | 39 |
| 2. Pfarrverband Stephanskirchen | 38 |
| 3. Ev. Kindergarten Regenbogen | 36 |

Kategorie: Meiste Kilometer pro Team

- | | |
|---------------------------------------|----------|
| 1. Evangelische Gemeinde Heilig Geist | 14361 km |
| 2. Hamberger Industrierwerke | 14102 km |
| 3. Pfarrverband Stephanskirchen | 7556 km |

Kategorie: Teams mit den meisten Kilometern pro Kopf

- | | |
|---------------------------------------|--------|
| 1. Rathaus, Bauhof & AZV | 542 km |
| 2. Hamberger Industrierwerke | 415 km |
| 3. Evangelische Gemeinde Heilig Geist | 368 km |

Kategorie: Team mit den meisten Teilnehmenden unter 18

Hier haben noch nicht alle Teams ihre Zahlen rückgemeldet.

Kategorie: Gemeinderät*innen mit den meisten Kilometern

- | | | |
|----------------------|----------------------------|--------|
| 1. Robert Zehetmaier | Team „Holz“ | 606 km |
| 2. Johannes Lessing | Die Grünen Stephanskirchen | 570 km |
| 3. Nicole Eckert | Die Grünen Stephanskirchen | 412 km |

Kategorie: Stärkste Newcomer-Teams (erstmalig beim STADTRADELN dabei)

- | | |
|--------------------------|-------|
| 1. OPS-Grundschule | 24 TN |
| 2. Freiwillige Feuerwehr | 20 TN |
| 3. EM-Chiemgau | 19 TN |

Einzelwertung Frauen:

1. Monika Kölsch	Hamberger Flooring	1001 km
2. Karla Jakob	OPS-Grundschule	787 km
3. Karen Pape	OPS_Grundschule	731 km

Einzelwertung Männer:

1. Stefan Jenuwein	Rathaus, Bauhof & AZV	2003 km
2. Ralf Sepper	Evangelische Gemeinde	1386 km
3. Michael Strecker	Hamberger Sanitary	1341 km

Dann gibt es noch die STADTRADELN-Sonderwertungen:

Hierbei werden nur die absoluten Kilometer pro Team gezählt.

Familienteams (Knapper geht's nicht)

1. Hofmühl-Radler	1134 km	8 TN
2. Krohlausiger	1132 km	4 TN

Parteienteams

1. Die Grünen Stephanskirchen	4923 km
2. SPD Stephanskirchen	864 km
3. Parteifreie Radler	299 km

Schulteams

1. OPS-Grundschule	4565 km
2. Montessori-Schule Rohrdorf	2717 km
3. OPS-Mittelschule	332 km

Unternehmen/Betriebe

1. Hamberger Industrierwerke	14102 km
2. Bäckerei Bauer	4866 km
3. EM-Chiemgau	4040 km
4. Holz (Sägewerk Zehetmaier)	972 km

Vereine/Verbände

1. Evangelische Gemeinde Heilig Geist	14362 km
2. Pfarrverband Stephanskirchen	7556 km
3. Gemeindebücherei im Roten Schulhaus	4925 km
4. Freiwillige Feuerwehr Schlossberg	3478 km

Wir gratulieren allen, die auf dem Stockerl stehen, aber auch allen, die überhaupt mitgemacht haben! Die Aktion war durch euch so bunt und groß wie noch nie.

Der Termin für die Ehrungen steht noch nicht fest, wird aber so bald wie möglich bekanntgegeben. Es gibt Urkunden und kleine Preise.

SPENDENAKTION - FAHRRÄDER FÜR AFRIKA
NUR NOCH ZWEI TAGE!

Fast schon sechs Fahrräder sind finanziert.

Bisher wurden 774 € gespendet. Wer noch spenden möchte:

<https://join.worldbicyclerelief.org/STADTRADELNSTEPHANSKIRCHEN/yourownidea>.



Hier die Liste der bisherigen Spenden - Danke euch allen!

100 €	Rainer Auer
15 €	Elisabeth Roider
20 €	ungenannt
50 €	Bianka Friese-Traurig
22 €	Gerolf Roider
100 €	Martina Stauss
15 €	Ingrid Stolz-Klein und Hans-Jürgen Klein
50 €	ungenannt
402 €	EM-Chiemgau



Abschluss-Radltour am Samstag, 03. Juli

Noch einmal fanden sich 11 Radler*innen zu einer abschließenden sommerlichen Tour zusammen. Beteiligt waren das Offene Team, EM-Chiemgau, die Hofmühl-Radler und sechs Radler*innen vom evangelischen Kirchenteam. Letztere haben hier wohl den entscheidenden Vorsprung auf das Hamberger-Team herausgeradelt...



Das Bild zeigt einen Zwischenstopp oberhalb von Schwabering, wohin uns Joachim Janura auf verschlungenen Pfaden über gute 30 km geführt hatte. Für den finalen Umtrunk beim Liebl hatte uns Katja Milkreiter Tische reserviert, und so ging das STADTRADELN stilvoll, aber wie immer mit etwas Wehmut zu Ende.

Insgesamt haben 65 Teilnehmende bei den vier Wochenendtouren mitgemacht!

Kommt bitte zahlreich zur Ehrungsfeier - den Termin bekommt ihr, sobald er feststeht.

Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr!

Dr. Andreas Uhlig

Stellvertretender Geschäftsleiter der Gemeinde Stephanskirchen

Frank Wiens

Ehrenamtlicher Radverkehrsbeauftragter